



GARDA MEDIA

Peringati Hari Juang TNI AD Ke 79 Tahun 2024: Kodim 0804/Magetan Gelar Upacara

Raditya - MAGETAN.GARDAMEDIA.ID

Dec 16, 2024 - 08:17



Memperingati Hari Juang TNI - AD Tahun 2024 Kodim 0804/Magetan
acara Hari Juang TNI-AD bertempat di Lapangan Apel Secata Rindam V/Brawijaya,
Jawa Timur. Minggu (15/12/2024).

**HARI JUANG
TNI ANGGARAN DARU**

<https://www.kodim-magetan.com> [kodim_magetan](#) [Kodim Magetan](#) [Kodin](#)

Peringati Hari Juang TNI AD Ke 79 Tahun 2024: Kodim 0804/Magetan Gelar Upacara

Magetan. - Memperingati Hari Juang TNI - AD Tahun 2024 Kodim 0804/Magetan gelar Upacara Hari Juang TNI-AD bertempat di Lapangan Apel Secata Rindam V/Brawijaya, Magetan, Jawa Timur. Minggu (15/12/2024).

Bertindak sebagai inspektur upacara Komandan Kodim 0804/Magetan Letkol Inf

Hasan Dasuki.,S.Sos.,M.I.P., yang diikuti peserta upacara Para Perwira, Danramil Jajaran, dan anggota Kodim 0804/Magetan serta anggota Secata baik prajurit TNI maupun PNS.

Dandim dalam amanatnya membacakan sambutan Kasad menyampaikan Selamat Hari Juang TNI-AD tahun 2024 kepada seluruh Prajurit dan PNS TNI AD, teriring ucapan terimakasih yang tulus dan penghargaan yang setinggi-tingginya atas pengabdianya selama ini.

Hari juang TNI-AD merupakan momentum penting untuk mengenang perjuangan para pahlawan yang telah rela mengorbankan jiwa dan raganya demi mempertahankan kemerdekaan dan kedaulatan bangsa Indonesia.

Hari Juang TNI-AD kali ini mengusung tema "TNI - AD Berjuang Bersama Rakyat" tema ini memiliki makna yang sangat mendalam yaitu kita harus terus memperkuat kemanunggalan TNI-AD dengan Rakyat, meningkatkan kemampuannya dan berperan aktif dalam pelestarian alam. Kata Kasad

Kemanunggalan TNI dengan rakyat merupakan kunci keberhasilan dalam berbagai macam tantangan di era globalisasi saat ini, saat ini kita menghadapi berbagai macam tantangan seperti perang asimetris, perubahan iklim dan potensi konflik sosial.

Selain itu kita harus berperan aktif dalam pelestarian alam. Pelestarian alam merupakan tanggung jawab bersama termasuk TNI AD. (MC0804)